

## Lunes 17 de febrero de 2020

Reforma Se conectan 18 millones por primera vez

Alejandro González Cd. de México (17 febrero 2020).- Alrededor de 18 millones de personas han accedido a internet por primera vez entre 2015 y 2019, reveló el Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi). De acuerdo con la Encuesta Nacional sobre Disponibilidad y Uso de Tecnologías de la Información en los Hogares (ENDUTIH) 2019, en 2015 había 62.4 millones de usuarios de internet, en tanto que en el año pasado se alcanzó la cifra de 80.6 millones internautas. El estudio, en el que también participan el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) y la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), reveló que los teléfonos inteligentes son el medio por el que más se conecta la gente a internet. P.C. INEGI, ENDUTIH, telecomunicaciones, internet, tecnologías de la información Agravará virus caída en comercio mundial

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (17 febrero 2020).- El comercio mundial de bienes probablemente se mantendrá débil en los próximos meses debido a las interrupciones provocadas por el coronavirus en China que limitan la circulación del comercio internacional que ya se desaceleró debido a los aranceles y la incertidumbre, según la Organización Mundial del Comercio. El último Barómetro sobre el Comercio de Mercancías del organismo con sede en Ginebra se situó en 95.5, en comparación con el nivel de 96.6 en noviembre. Las lecturas de 100 indican un crecimiento durante el próximo trimestre en línea con las tendencias a mediano plazo, mientras que las superiores o inferiores a 100 apuntan a un crecimiento mayor o menor a la tendencia reciente. P.C. comercio mundial, economía mundial, coronavirus Cotizan precios del crudo estables

Reuters Londres, Inglaterra (17 febrero 2020).- Los precios del petróleo operaban con escasos cambios este lunes, ya que los temores a un declive de la demanda de combustible por los efectos secundarios económicos generados por el brote de coronavirus en China eran contrarrestados por expectativas de que nuevos recortes de producción reduzcan la oferta. El referencial internacional Brent ganaba 12 centavos, o un 0.21 por ciento, a 57.44 dólares el barril, tras subir un 5.2 por ciento la semana pasada, su mayor avance semanal desde septiembre de 2019. El West Texas Intermediate en Estados Unidos también avanzaba 12 centavos, o un 0.23 por ciento, a 52.17 dólares el barril, después del alza del 3.4 por ciento de la semana previa. P.C. sector energético, petróleo, precios Tocan récord reportes antilavado

Jessika Becerra Cd. de México (17 febrero 2020).- En 2019, el número de reportes que las instituciones financieras entregan a la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), de la Secretaría de Hacienda, a fin de detectar operaciones con recursos de procedencia ilícita se incrementó 85.3 por ciento respecto a 2018, según el "Informe de Reportes de operaciones" de la dependencia. El documento muestra que el año pasado, esta Unidad recibió 590 mil 682 reportes de operaciones inusuales. El máximo nivel que se había alcanzado fue en 2018, cuando las instituciones entregaron 318 mil 802 reportes de operaciones inusuales, las cuales se refieren a actividades, operaciones, conductas o comportamientos que no concuerdan con los antecedentes o actividades declaradas por los clientes, o con su patrón habitual de comportamiento transaccional sin que exista una justificación razonable. P.C. UIF, sistema financiero, lavado de dinero El Economista Coparmex pide al sector empresarial erradicar la desigualdad de género El comercio mundial tendrá un débil primer trimestre de 2020, alerta la OMC China aprueba de nuevo la importación de aves de Estados Unidos Regulaciones uniformes, el reto que viene para el T-MEC STPS fortalecerá inspecciones laborales

Desarrollo de zona sur-sureste, uno de los mayores retos para abatir rezago socioeconómico: Concamín El FMI afirma que el Covid-19 podría afectar al PIB mundial Riesgo país de México hila dos semanas a la baja; se ubica en 293 puntos base &rdquo;Se debe atender la crisis social y financiera que viven los esquemas de pensiones&rdquo; Economía social debe de incidir más en PIB: INAES Costo financiero de pensiones se triplicó en dos décadas: López Macari Política monetaria dependerá del comportamiento de la inflación: Díaz de León Calidad laboral disminuye en 15 entidades del país durante el 2019 Crece en el 2019 el desempleo en jóvenes La Jornada La digitalización no preocupa a la Casa de Moneda Prevé la OMC &ldquo;debilitamiento&rdquo; en comercio de mercancías por Covid-19 Se deprecia el peso a \$18.56 por dólar, ante medidas contra coronavirus Planta de Pajaritos inicia producción de fertilizantes, anuncia López Obrador Indocumentados en EU pagan más impuestos que enormes firmas Turismo estima pérdida de 21 mil mdp por eliminación de &lsquo;puentes&rsquo; Remesas, alza a mínimos y programas sociales impulsan el comercio Industria refresquera hace conciencia sobre uso del plástico Inseguridad incide en crecimiento económico de México: EU Excelsior Peso inicia con fuerza la semana; BMV coquetea el nivel de los 45 mil puntos Empresas fingen sistema de outsourcing, buscan controlarlo 4 mexicanas emprendedoras que están conquistando el extranjero Proponen reducir el ISR corporativo para impulsar economía Ingresos por turismo internacional suben 1.5% ¿No encuentras trabajo? Perteneces a los un millón 942 mil desempleados en México Repunte de sector vivienda, hasta en 4 años: expertos Milenio Petróleo opera estable; preocupa impacto de coronavirus Tesla busca mantenerse como el líder de los autos eléctricos Bayer pone fin a acuerdo de agricultura digital Volkswagen celebra 65 años en México con nueva imagen El País La economía de Japón cierra 2019 con una brusca caída y alimenta el miedo a una recesión El coronavirus, otro lastre para los coches La economía ante el virus Fantasías fiscales La herencia más grande de la historia